

**Sitzung der Rundfunkkommission  
am 8. März 2023**

- Videokonferenz –

**TOP 5 – BMEL – Verbot von Süßigkeitenwerbung in den Medien**

*Beschluss*

1. Die Rundfunkkommission der Länder nimmt die in der Pressekonferenz des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL) am 27. Februar 2022 vorgestellten Eckpunkte zu einem Gesetzentwurf für ein Werbeverbot unter anderem in Fernsehen, Hörfunk, Presse und Online-Medien für Lebensmittel mit hohem Zucker-, Fett- oder Salzgehalt und den Bericht des Vorsitzlandes hierzu zur Kenntnis.
2. Die Rundfunkkommission stellt fest, dass diese Überlegungen des BMEL Fragen der Medienregulierung betreffen, die in der Gesetzgebungs- und Aufsichtszuständigkeit der Länder liegen.
3. Angesichts der bestehenden Gesetzgebungszuständigkeiten, der bereits existierenden Regelungen auf nationaler und europäischer Ebene sowie der bestehenden Aufsichts- und Selbstregulierungsstrukturen fordert die Rundfunkkommission das BMEL auf, das Gespräch mit der Rundfunkkommission zu suchen, bevor weitere Verfahrensschritte eingeleitet werden.